

Die Wirtschaft zieht am Hauptplatz ein

Neumarkt bietet am Tag der Wirtschaft am 21. September ein buntes Programm.

NEUMARKT. Am Samstag, dem 21. September, wird sich der Neumarkter Hauptplatz im Rahmen des Tages der Wirtschaft mit integrierter Gesundheitsmesse bereits zum vierten Mal in einen beeindruckenden Ausstellungsplatz verwandeln. Für dieses Event konnten wieder namhafte Wirtschaftstreibende aus Neumarkt gewonnen werden, die den Besuchern gerne ihre Produkte präsentieren und mit ihrer fachlichen Expertise zur Verfügung stehen werden. Mehr als 50 lokale Firmen, Gesundheitsdienstleister, Ver-

eine, Bildungseinrichtungen und viele mehr werden den Besuchern die Möglichkeit geben, sich reichlich Informationen über Wirtschaft und Gesundheit einzuholen, mitunter auch durch Vorträge, die im Gemeindeamt stattfinden. Die Besucher können etwa durch den Röntgenbus spazieren, einen Hörtest machen oder sich über die Venenmessung informieren. Durch den Branchenmix und das vielfältige Programm ist für jeden etwas Passendes dabei. Neben einer interessanten und professionellen Modenschau werden Autobegeisterten bei einer Autoschau Neuheiten und Highlights rund um das Thema Auto & Neuwagen präsentiert. Für die jungen Gäste wird der bereits bekannte „Mr. Move it“ mit Tanz und Musik präsent



Ein buntes Programm am Tag der Wirtschaft.

Foto: Blinzer

sein. Auch Sportbegeisterte kommen bei diesem umfangreichen Angebot nicht zu kurz. Erstmals besteht die Möglichkeit, auf einem mobilen Kletterturm in diese faszinierende Sportart hineinzuschnuppern, um sein Geschick und Können zu testen.

INFO



Foto: Verderber

Die Marktgemeinde Neumarkt in der Steiermark hat rund 5.000 Einwohner und ist im Jahr 2015 aus der größten Fusion der Region hervorgegangen. Dürnstein, Kulm am Zirbitz, Mariahof, Neumarkt, Perchau am Sattel, St. Marein und Zeuschach wurden zusammengelegt.

Neumarkt erstreckt sich über 163,5 Quadratkilometer von der Grebenzen bis zum Zirbitzkogel, davon sind über 50 Prozent mit Wald bedeckt.

Bürgermeister der Marktgemeinde ist Josef Maier (ÖVP). Neben der ÖVP sind im Gemeinderat auch FPÖ & Unabhängige, SPÖ und Grüne vertreten.